



Humanitaire

Enjeux, pratiques, débats

32 | 2012

Cartographie humanitaire : nos représentations en question

Un magistrat au CICR

Ghislain Poissonnier, *Les chemins d'Hébron - Un an avec le CICR en Cisjordanie*, L'Harmattan, 2010



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/humanitaire/1319>

ISSN : 2105-2522

Éditeur

Médecins du Monde

Édition imprimée

Date de publication : 30 juillet 2012

ISSN : 1624-4184

Référence électronique

« Un magistrat au CICR », *Humanitaire* [En ligne], 32 | 2012, mis en ligne le 30 juillet 2012, consulté le 24 octobre 2022. URL : <http://journals.openedition.org/humanitaire/1319>

Ce document a été généré automatiquement le 24 octobre 2022.

Tous droits réservés

Un magistrat au CICR

Ghislain Poissonnier, *Les chemins d'Hébron - Un an avec le CICR en Cisjordanie*, L'Harmattan, 2010

RÉFÉRENCE

Ghislain Poissonnier, *Les chemins d'Hébron - Un an avec le CICR en Cisjordanie*, L'Harmattan, 2010

- 1 Envoyé en 2008 par le Comité International de la Croix-Rouge (CICR) en Cisjordanie, dans la région d'Hébron, Ghislain Poissonnier a été, un an durant, au contact permanent de la population civile palestinienne et des militaires israéliens. Sans prendre parti et cherchant à faire témoigner de leur quotidien et de leur expérience les individus qu'il rencontre, il décrit les conséquences humanitaires du conflit israélo-palestinien, de la colonisation et des mesures de sécurité prises par l'armée israélienne. Il raconte aussi le quotidien d'un travailleur humanitaire sur le terrain, avec ses frustrations, ses échecs et ses réussites.
- 2 Présentation de l'éditeur